



Hola, necesito atención médica.

Pues bien, vamos a conseguirle la ayuda que necesita.
Díganos, ¿qué está pasando?

¡Ayuda! Esta es una emergencia de vida o muerte.

Estoy experimentando un dolor de pecho fuera de lo normal con una presión aplastante, dolor de cabeza intenso, huesos rotos, ceguera repentina, etc.

No es una emergencia, pero es urgente.

No siento que tenga demasiada temperatura. Tengo una infección en las vías urinarias, sarpullido, dolor de garganta, etc.

Necesito una atención rutinaria o preventiva. O tengo otra preocupación pero no es urgente.

Necesito una visita anual, un chequeo, un Chequeo Anual de Salud Física y Bienestar de la Mujer o atención primaria general.

Siento que necesito ver un tipo específico de médico.

Necesito un dermatólogo, un obstetra-ginecólogo, un psiquiatra, etc.



Deje lo que está haciendo **y vaya directamente a la sala de urgencias más cercana o llame al 911.**

Queremos que se sienta respaldado sabiendo que Oscar cubre la atención de las emergencias que supongan una amenaza para la vida, incluso si el hospital está fuera de la red.

Encuentre la sala de emergencias más cercana a través de la aplicación de Oscar o en holaoscar.com/search.



Le encantará la **Atención de Urgencias Virtual de Oscar.** Pruébelo y hable con un médico en tan solo 15 minutos.

Cuesta \$0 y está disponible 24/7, en cualquier lugar de los Estados Unidos. Sí, incluso a las 2 de la mañana.

Siento que necesito ver a alguien en persona

No hay problema. Encuentre un **centro de atención de urgencias** dentro de la red que esté cerca de usted a través de la aplicación de Oscar o en holaoscar.com/search

Entendido. ¿Sabe qué tipo de especialista necesita?

Ehh... para ser sincero **no estoy muy seguro.**

Sí. Solo necesito encontrar uno en la red de Oscar.

Vamos a hacer esto de forma sencilla. Un médico de atención privada puede ayudarle a asegurarse de que llegue a la persona adecuada.



Bien, todo lo que tiene que hacer es **reservar una visita**, y todo listo.

Encuentre un médico o compruebe si su médico está en la red de Oscar a través de la aplicación Oscar o en holaoscar.com/search

Puede buscar por especialidad o afección.

Aquí tiene un gran dato:
Casi el 75% de las visitas al médico, a las urgencias y a sala de emergencias pueden realizarse de forma segura y eficaz por teléfono o por video.*

*Fuente: Segun las estadísticas de la Asociación Médica Americana y el Consejo de Bienestar de América.



¿Aún necesita ayuda para encontrar la atención adecuada?

Póngase en contacto con su Equipo de Atención Médica llamando al 1-855-672-2755.

También puede ponerse en contacto a través de su aplicación Oscar o de su cuenta en línea.

Su Equipo de Atención Médica puede ayudarle a encontrar proveedores, medicamentos y recursos dentro de la red. O ayudarle a entender su plan y sus beneficios.

Los proveedores de Atención Primaria de Oscar Oscar Primary Care están contratados por Oscar Medical Group, no por Oscar Health Insurance. La Atención Primaria de Oscar sólo está disponible para afiliados mayores de 18 años.